



Delegado Provincial de Melipilla lidera primera sesión plenaria de Servicios Públicos 2026

Description

Bastián Alarcón encabezó encuentro que reunió a autoridades regionales y jefaturas de servicios para evaluar la gestión 2025 y proyectar las líneas de trabajo del nuevo año.

El Delegado Presidencial Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, dirigió la primera sesión plenaria de Servicios Públicos del año 2026, una instancia clave para la coordinación interinstitucional en el territorio. La reunión contó con la participación de la Seremi de Agricultura, Monserrat Candia; el Seremi de Obras Públicas, Moisés Sáez; y el Director Regional de INJUV, Alexis Acevedo, junto a diversas jefaturas provinciales y regionales.

El encuentro se realizó en el marco del Plan de Coordinación de Orden Público y Gestión Territorial de la Delegación Provincial, donde se efectuó un balance de las acciones desarrolladas durante 2025 y se proyectaron las principales líneas de trabajo para el presente año. Además, se avanzó en la planificación del Plan de Gestión Integral Provincial, instrumento fundamental para definir estrategias de intervención en el territorio.

Más de 20 mil usuarios atendidos en 2025

El delegado Alarcón destacó los resultados del trabajo territorial realizado el año pasado, enfatizando que se atendió a más de 20 mil usuarios a través de más de 50 plazas ciudadanas y operativos en terreno desplegados en todas las comunas de la provincia.

“Hemos salido a todos los espacios, sobre todo a los sectores más recónditos de la ruralidad, donde hemos trabajado en el área de seguridad, fomento productivo, género, adultos mayores, entre otras mesas de trabajo que en total suman más de 10 por la Provincia de Melipilla”, señaló la autoridad provincial.

Alarcón, quien dejará el cargo el próximo 10 de marzo, subrayó la importancia de establecer una línea de trabajo clara para el futuro. “Acá debe quedar planteado un programa y línea de gestión, y eso es lo que hemos querido avanzar, retroalimentándonos con los jefes de servicio que conocen cómo está cada una de sus áreas”, indicó.

Coordinación para el desarrollo territorial

La Seremi de Agricultura, Monserrat Candia, quien también subroga a la Seremi de Medio Ambiente, valoró la vinculación con la delegación provincial. “Melipilla destaca por su extensión e importancia, y para nosotros como Ministerio de Agricultura es fundamental en el marco de la producción agrícola y de alimentos que abastece al sector

urbano de la Región Metropolitana", afirmó.

La autoridad regional destacó que conocer los avances realizados a través de los operativos conjuntos permite generar transversalmente políticas públicas y mejorar la calidad de vida de las personas, además de fomentar la innovación en el servicio público.

Mejoras en infraestructura vial y accesos al Hospital de Melipilla

El Seremi de Obras Públicas, Moisés Sáez, resaltó el trabajo colaborativo con la delegación provincial, particularmente en temas relacionados con vialidad, obras hidráulicas y la gestión del agua. Una de las prioridades actuales es mejorar los accesos al nuevo Hospital de Melipilla, cuya inauguración está próxima.

"Estamos trabajando en las mejores vías de acceso posibles, y en eso el delegado ha sido fundamental. Vamos a hablar con la Ministra para dejar solucionado esto antes del 10 de marzo", señaló Sáez.

Además, anunció que entre marzo y abril de 2026 se activarán dos contratos globales para la mantención de caminos en Melipilla sur y norte. "Esto va a ser una gran diferencia con lo que hemos podido hacer hasta hoy. El 2025 buscamos los recursos y efectuamos las licitaciones para avanzar en la recuperación de caminos que pertenecen al MOP", explicó.

INJUV refuerza presencia en la provincia

El Director Regional de INJUV, Alexis Acevedo, destacó los avances logrados en conjunto con la delegación provincial durante 2025. "Partimos en abril con el lanzamiento de nuestra oferta programática en Melipilla, luego tuvimos varios hitos que nos permitieron redoblar los esfuerzos en la provincia", señaló.

Acevedo indicó que se está planificando el despliegue para 2026, esperando continuar con el programa "Hablemos de Todo" en el territorio.

El Delegado Provincial finalizó el encuentro agradeciendo el compromiso de los distintos servicios y reforzando el llamado a continuar fortaleciendo el trabajo interinstitucional durante 2026, en beneficio del desarrollo y crecimiento de la Provincia de Melipilla.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026